
Bio-Fleisch oder normales Fleisch

Wie bei den Hühnern werden die Tiere für 
Fleisch unterschiedlich gehalten.
In der Massen•tier•haltung leben viele Tiere 
auf wenig Raum. Die Tiere bekommen 
spezielles Futter um schnell zu wachsen.
Oft bekommen sie Medikamente um  
bei der Enge nicht krank zu werden.
Dieses Fleisch wird dann billig im  
Supermarkt verkauft.

Es geht aber auch anders: Bio-Fleisch.

Für Bio-Fleisch leben die Tiere in 
sogenannter art•gerechter Haltung.
Die Tiere haben zum Beispiel geräumige, 
helle Ställe und können ins Freie.

Die Tiere haben ein gutes Leben und 
bekommen normales Futter. Die Tiere 
wachsen langsam. Das gibt weniger Fleisch 
und dauert länger. Darum ist Bio-Fleisch 
teurer. Vielen Menschen schmeckt das 
Bio-Fleisch aber auch besser.

Wenn das Fleisch mehr kostet, kann man 
nicht mehr jeden Tag Fleisch essen.
Das wird ja sonst zu teuer. Das ist aber gar 
nicht so schlecht, sondern sogar 
gesund. Wenn man Fleisch isst, soll  
es etwas Besonderes sein und lecker.

Warum soll ich für Bio-Fleisch mehr 

bezahlen?

• die Tiere haben ein gutes Leben
• das Fleisch schmeckt besser
• das Fleisch ist ohne 

Medikamenten•reste
• ich kann mir nicht mehr so viel 

Fleisch leisten, das ist aber auch  
gesünder.

Es gibt immer mehr Bio-Fleisch und  
Bio-Wurst in Supermärkten. Noch  
mehr Auswahl hat natürlich der 
Bio-Supermarkt. Sie können auch bei  
Ihrem Metzger nach Bio-Fleisch fragen.
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